

Alumnos de 3° y 4° Medio de Zapallar obtuvieron licencias de conducir

Autoridades de Zapallar entregaron las primeras licencias de conducir a jóvenes de tercero y cuarto medio, tras la finalización de curso de conducción municipal, llamado “Plan de formación Vial”, realizado por el equipo de Educación y Tránsito.

La Municipalidad local dio a conocer este hito importante para la comuna, “hoy junto a nuestro Gustavo Alessandri, Alcalde Zapallar; concejales, equipo de Educación y Tránsito hicimos entrega de las primeras Licencias de Conducir a nuestros estudiantes de 3° y 4° año medio, gracias al curso municipal Plan de Formación Vial”, esto según detalla la nota.

Anuncio Patrocinado

Además, se agrega que “con este programa tendrán una herramienta de apoyo y mejores oportunidades para el día a día”, sobre la importancia de tener una licencia de conducir.

Finalmente, se reconoció la ayuda de la organización Pro Obras Sociales Zapallar-Cachagua, “agradecemos a la organización Pro Obras Sociales Zapallar - Cachagua quienes fueron una parte importante en el apoyo de esta iniciativa”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Alumnos de 3º y 4º Medio de Zapallar obtuvieron licencias de conducir



Alumnos de 3º y 4º Medio de Zapallar obtuvieron licencias de conducir



y tú, ¿qué opinas?